
議会報告会報告書 

                                平成２５年１月２９日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山信義 様 

 

                             B班 

                              代表 大井淳一朗 

 

平成２４年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２５年１月２１日（月） １９：００ ～２０：５０ 

 

２ 開催場所  

       厚陽公民館                     

  

３ 参加人数（市民） 

          ２６       人  

 

４ 担当班議員名 

（ 河野  朋子 ）（ 高松 秀樹 ）（ 小野 泰 ）（ 山田 伸幸 ） 

（ 中村  博行 ）（  大井淳一朗 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶        ・・・ 吉永美子（代理） 

 （２） １２月議会の報告 

① 総務文教常任委員会      ・・・ 髙松秀樹 

② 民生福祉常任委員会      ・・・ 小野 泰 

③ 産業建設常任委員会      ・・・ 山田伸幸 

④ おいでませ企業誘致特別委員会 ・・・ 髙松秀樹 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 市内を歩いていて防犯灯が必要な所があると思うが、その場合はどこに 

言えばいいのか。 

［回 答］ 

市の担当は協働推進課である。 

     

② 議会として企業誘致に取組んでいるようだが、ルネサスの件で市内に早期退職

者が増えているので、議会として積極的に行政に雇用を働きかけるなどできな

いか。 

［回 答］ 

市としても対策に苦慮しているところであり、大変難しい。 

 

③ 以前防犯灯について、市からアンケートがきたが、その際に価格を安くするた

めにも市が業者をひとつに決めてほしいと要望したが、その件はどうか。 

［回 答］ 

市が特定の業者を斡旋することは難しい。自治会で比較検討して安い業者を

選んでほしい。 

 

   ④ 小野田・楠工業団地に刑務所を建設し、そこに介護施設を併設してはてはどう

か。 

［回 答］ 

現在は県と共同で企業誘致に向けて鋭意努力している。まずは雇用を生む企

業の誘致に取り組んでいるが、さまざまな可能性を含めて検討していく。 

 

 

 

 


